Inside/Out



Boletín del Consorcio Oeste Condado Sonoma- 2021-2022

11 de febrero de 2022







Jesús es Artista del mes en la clase del Sr. Alcorn. ¡Buen trabajo, Jesús!



El preescolar está trabajando en proyectos de arte para el Día de San Valentín.





En el habla, los estudiantes están aprendiendo sobre las Olimpiadas. Están viendo videos, haciendo comparaciones y contrayendo ideas sobre eventos deportivos, y trabajando en la identificación de las emociones de los atletas usando una tabla de sentimientos de Kimochi.





En el aula de K-2, los estudiantes están trabajando en la seguridad vial y peatonal. También hubo oportunidad de aprender sobre el Año Nuevo chino y sus tradiciones y se están preparando para celebrar el Día de San Valentín.



El mes pasado, los estudiantes en el salón de clases de 6-8 estaban aprendiendo sobre las plumas como parte de una unidad de historia.



PROTOCOLOS ACTUALIZADOS

Si bien los mandatos de máscaras pueden vencer en el condado, el superintendente del condado Herrington quiere enfatizar que las reglas de máscaras escolares establecidas por CDPH permanecerán vigentes en los entornos escolares K-12, mientras los estudiantes estén presentes.

Pública La Salud del Condado ha establecido pautas que diferencian entre la exposición en el hogar y la exposición en la escuela. También existe la opción de adoptar un enfoque de rastreo de grupo cuando hay exposiciones repetidas. Las últimas pautas se publican en nuestro sitio web. Entiendo que pronto habrá otra actualización. Si tiene alguna pregunta, llame a nuestra oficina, pero sepa que continuará brindando avisos de COVID y me comunicaré personalmente con las personas que puedan tener que ponerse en cuarentena o aislarse.

Si necesita una prueba en el hogar o quiere que su hijo sea evaluado en la escuela, hágamelo saber. Tenemos pruebas disponibles. También puede realizar la prueba en su escuela de origen local.

Quiero compartir algunas estadísticas con usted.

El 80% del público en general ha sido completamente vacunado.

El 45% de la población pediátrica de 5 a 11 años ha sido vacunada total o parcialmente. El 76% de la población juvenil de 12 a 17 años ha sido vacunada total o parcialmente.

No sé cuánto tiempo durará la pandemia, pero la discusión ahora es sobre cómo viviremos con COVID. Hay una nueva variante, ba2, que no se encuentra en el condado de Sonoma pero sí en los condados de Solano, Santa Clara y Contra Costa. Cuando se conozca sobre cómo podría afectar a las escuelas, la compartiré con ustedes. Pero estemos preparados. La próxima ronda de clínicas de vacunación se llevará a cabo en las escuelas secundarias con clínicas los sábados destinadas a proporcionar la primera, segunda y última dosis de refuerzo a cualquier persona de edad elegible. Cuando las fechas estén disponibles, enviaré esa información a través de ParentSquare. Sin embargo, hay una CLÍNICA DE BOOSTER grande en el recinto ferial del condado de Sonoma los próximos tres fines de semana de 9:00 a 4:00. Obtén más información aquí.



El gobernador Gavin Newsom ha aclarado que se prevé que el mandato estatal para la vacunación contra el COVID-19 ocurra en julio de 2022 para el comienzo de clases en el otoño de 2022-23. La Oficina de Educación del Condado de Sonoma con Salud del Condado publicará recomendaciones y pautas para ayudar con esto



Los alimentos gratuitos se distribuyen todos los miércoles en el campus de Forestville, ubicado en 7050 Covey Rd. Las cajas se entregan de 8:30 a 11:30 en el círculo.



14 de febrero Las escuelas estarán cerradas por el cumpleaños de Lincoln.

21 de febrero, Las escuelas estarán cerradas por el

ajuste del calendario del Día del Presidente. Debido a que las escuelas K-8 cerraron el 25/10 debido a un corte de energía y cerraron para los grados 9-12 el 29/10 debido a una amenaza cibernética, las escuelas para todas las aulas del Consorcio estarán abiertas el 8 de abril.